



# 園だより



文京区立根津幼稚園

## 羽ばたく春に

園長 野田 久美子

少しずつ日の光が柔らかくなり、春が近付いていることを感じさせてくれます。玄関の桜の木には、小さな花芽がたくさんついています。開花はいつになるのでしょうか。

今、子どもたちはひな人形作りをしています。平面から立体製作へ、選べる材料が増え、個々の工夫が広がり、各年齢に合わせた作品になっています。一人一人の人形の顔を見ると、どこか作った子に似ていて、つい微笑んでしまいます。子どもの一年を思い、成長を感じるうれしい時期です。世界に一つだけのおひな様、ぜひご家庭で飾ってください。

幼稚園の年中行事は、五月の端午の節句に始まり、七夕、クリスマス、お正月、豆まき、ひな祭りなどがあります。また、地域の方にどじょうつかみ大会や祭り、餅つきなどを催していただき、子どもたちは地域とつながりながら豊かな体験をしています。これらの行事は、子どもたちが季節を感じ、自分の成長を感じるものです。

いよいよ今年度も最終月となりました。子どもたちは進級・修了に向けて様々な活動に取り組んでいます。上野動物園に遠足に行ったりす組は、自分たちだけで歩いて行ったことが自信となり、「もうすぐはな組になるの」と大きくなる実感を味わっているようです。ほし組から誕生会の司会を引き継いだはな組は、「ほし組さんに教えてもらったからもう自分たちでできるよ」とやる気が見られます。ほし組は、グループの友達と一緒に園長室弁当をしています。いつもと違う雰囲気でお弁当を食べながら、4月から通う小学校やランドセルのことなどを話し、小学校生活に期待している様子が伺えます。

私たち教職員は、進級・進学への期待につながる活動を通して、子どもたちが伸びようとしている気持ちを受け止め、一人一人が成功感・充実感を味わい、自信をもって次の世界に進めるよう、支えていきたいと考えております。

この一年間の保護者や地域の皆様からの温かいご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。



動物園遠足（りす組）



司会の引き継ぎ（はな組・ほし組）



園長室弁当（ほし組）